

Ella es elaborada a través de los secretos comerciales, los grupos de presión, el chantaje económico, la colaboración de las organizaciones sindicales (1).

El objetivo de la planificación que realizarán los Consejos será el de permitir la distribución de la producción por los trabajadores mismos. Siendo el medio para COORDINAR la acción de todos los Consejos, la planificación debe ser su obra. En ningún caso podría concebirse como siendo elaborado desde el exterior y por ende imponiéndose a ellos.

¿Cómo podrán entonces organizarse los Consejos para realizar esta planificación? Parece que haya un medio perfectamente realizable con las técnicas presentes: es lo que Pedro Chantus llama la "Fábrica del Plan" ("El contenido del Socialismo" en la revista "S O B"). Sería un centro único para todos los países, equipado con computadores. Tendría que almacenar de manera permanente los datos de las necesidades y de las posibilidades de producción en todo el territorio. Por una parte las Directivas y deseos de todos los Consejos (de fábricas, de barrios, de ciudades, de regiones, etc...) Por otra parte los datos especificando las posibilidades de cada centro de producción.

Su tarea sería de coordinar estas 2 series de informaciones, de preparar los planes de realización que permiten la satisfacción de las necesidades asegurando la más grande armonía entre todas las actividades económicas.

Con un conjunto de datos, la "Fábrica del Plan" prepararía varios planes que serían sometidos al conjunto de los Consejos para que escojan uno de ellos.

Este centro estaría organizado como cualquier otro centro de producción, las personas que trabajan en él, trabajadores como los otros, estarían organizados en un Consejo vinculado a todos los otros Consejos del país.

---

(1) Las centrales sindicales son hoy en día un medio indispensable para la planificación capitalista. Permiten al Estado de conocer el Estado de combatividad de las masas, la oportunidad de tal o tal medida contra ellas, los salarios mínimos que están listas a aceptar. Se han vuelto la correa de transmisión a través de la cual el Estado aplica sus directivas sobre la clase obrera. (Conclusión de Convenciones Colectivas, conclusión de acuerdos de interesamiento, proavisos de huelga, etc.) Hay una planificación si estos organismos ~~ponen en marcha la masa de los trabajadores~~ sería inimaginable. En este sentido se han vuelto engranajes indispensables del Estado capitalista moderno, han cesado de ser organismos al servicio de la clase obrera, para volverse unas organizaciones al servicio del capital.